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РАФИНИРОВАННОЕ МАСЛО.
На установке депарафини- 

заини горячие дни — пуско-на- 
ладочные работы комплекса 
смазочных масел в самом раз
гаре. Две недели назад полу
чен первый продукт на голов
ной установке комплекса — 
блоке 124 завода гидрирова
ния, начато освоение техноло
гии смазочных масел методом 
гидрирования с применением 
водорода и катализаторов—но
вый процесс в отечественной 
нефтехимии. Полученный гид- 
рогенизат уже поступил на ус
тановку 210 вакуумной пере
гонки нефтеперерабатывающе
го завода, где разгоняется на 
узкие фракции. Одна из них с 
температурой кипения 360—400 
градусов и поступает на уста
новку депарафинизаиии.

Установка 39/7 — сложный 
комплекс, состоящий из кри-

сталлизаторной, фильтроваль
ного отделения, блоков реге
нерации, системы инертных га
зов и мощного холодильного 
отделения. Сейчас она в рабо
те — выведены на режим и ра
ботают пока в замкнутой цир
куляции все системы. Покрыты 
белым инеем головки и узлы 
соединений трубопроводов, се
ребристые бока кристаллизато
ров. Это здесь охлаждается до 
температуры минус двадцать 
градусов фракция — сырье с со
седней установки 210. Охлаж
денная фракция пойдет на ба
рабанные вакуумфильтры, где 
отделяются твердые парафины, 
оседают лепешкой на барабан, 
а полученное депарафнчиро- 
ванное масло всасывается 
внутрь и поступает в отделе
ние регенерации.

В воскресенье смены эксплу

атационников совместно с' пус- 
ко-наладчнкамн уже получили 
пробную партию депарафини- 
рованного масла — неочищен
ный конечный продукт.

—  В  этом заслуга прежде 
всего пуско-наладчиков брига
ды союзной конторы Оргтех- 
нефтезаводы, —  говорит на
чальник установки И. Клушин, 
— вместе с нами они несколько 
дней не выходят из цеха.

—  Пуск этой установки, — 
говорит главный инженер этой 
бригады П. Гудин, — помимо 
технической сложности, инте
ресен своим технологическим 
процессом — впервые в стране 
перерабатываются гидрирован
ные рафннаты. Этот метод по
зволяет получать смазочные 
масла лучшие по цвету и вы
сокие по качеству, что очень 
важно в условиях Сибири и 
Крайнего Севера.

Сложности у нас и в подбо

ре технологического режима, 
но первые пробные выводы на 
режим установки показывают: 
сырье будет освоено. Люди ра
ботают, не считаясь со време
нем. Наши дежурные инжене
ры Александр Литвинов, Юрий 
Марков, Валерий Семенов во 
время пуска холодильного от
деления, где не хватало экс
плуатационников, вели две 
смены — и на основной уста
новке, и там. Хорошо работа
ют и старшие операторы В. 
Еременко, Б. Кузнецов, опера
тор Ю. Соболев.

После вывода на технологи
ческий режим этой установки 
и получения товарного продук
та займемся другой установ
кой комплекса Г-24 гндродо- 
очисткн масел.

Сейчас здесь тоже горячие 
дни.

—  Установка уже готова на 
девяносто девять процентов,

остались мелочи, — рассказы
вает начальник ко м п л е кса  
СМУ-6 Е. Чернецкий. — Мон
тажники Виктора Воейкова из 
АМУ-2 только что закончили 
испытание и обвязку реактор
ного блока, сейчас ведут об
катку газовых компрессоров 
Бригада И. Лобанова готовит
ся к испытаниям трубопрово
дов и оборудования — это ко
нечный этап работ перед пус- 
ко-наладкой. Ушли с площадки 
кнповцы, электрики и союзтеп 
лостроевцы.

Сейчас важнейшая задача— 
начать сушку печей и рабочую 
обкатку и испытание с тем 
чтобы 24 апреля на установку 
гидродоочистки принять сырье 
Рабочие комиссии уже прошли: 
в предмайские дни надо по
следнюю установку комплекса 
смазочных масел сдать в экс
плуатацию — это дело* чести 
всех, кто занят на ней

Б. ВИ СЛИ Н.

О Р Е З У Л Ь Т А ТА Х  ВЫБОРОВ НАРОДНОГО СУДЬИ  
Ангарского городского народного суда

14 апреля 1Я6Я года состоялись  вы боры  народного судьи  Ангарского го
родского народного суд а.

Н а  основании протоколов голосования участко вы х  избир ательных комис
сий, поступивш их в исполнительны й комитет Ангарского городского Совета 
депутатов тр уд ящ и хся, установлено, что в вы борах народного судьи  А нгар 
ского городского народного суда участво вал о  98,2 процента от общ его числа 
избирателей .

З а  кандидатов в народные судьи  голосовало 90.4 процента, а против—0,6 
процента от общ его числа избирателей, у частво вавш и х  в голосовании.

Согласно статье  52 «П о ло ж ен и я  о вы борах районных, городских народных 
су^ов Р С Ф С Р »  недействительных бю ллетеней не было.

Канди дат  в народные судьи получил  абсолю тное больш инство  голосов, то 
е сть  больш е половины всех голосов, поданных по избирательном у округу и 
признанных действительны м и.

Н ародным судьей Ангарского городского народного суда по избирательно
му округу №  3 избран товарищ  П У Х Н А Р Е В И Ч  Влад им ир  Федорович.

И сполнительны й ком итет Ангарского городского Совета 
д епутатов труд ящ и хся.

Продолжаются работы по реконструкции цент
рального стадиона «Ангара». Монтажникн СМУ-3 
уже поставили более 20 колонн. По-ударному рабо
тает бригада Подаусо'ва.

На нашем снимке: монтажники из этой бригады — 
А. Смирнов, А. Юркнн, А. Назаренко, И. Замащи-
К0В‘ Фото А. Х А М ЗИ Н А .

К В А Р Т А Л Ь Н Ы Й  — ЗА 2 МЕ СЯ ЦА

НА ПОВЕСТКЕ ДНЯ -  ЛЕТНИЙ ОТДЫ Х
К а к  лучш е  и полноценнее орга

низовать отдых труд ящ и хся наш е
го города? Этот вопрос о б суж д ал 
ся  на совещ ании в городском ис
полнительном комитете.

О  планах  по организации и про
ведении летнего отды ха ангарчаи 
сообщ ила а своем вы ступ лении  за 
вед ую щ а я  городским отделом кул ь 
т ур ы  К . Г. Ю рьева.

П ри обсуждении плана летнего 
отды ха много бы ло  вы сказано 
дельны х предложений по благо уст 
ройству мест отдыха, располож ен
ных в районах Ки тайского  моста, 
Теплой речки и Чебогорах.

Встал  вопрос о реорганизации 
лодочно-прокатной станпии. гак как 
с ущ ествую щ ая  не отвечает  ника- 
,и м  требованиям  правил безо

пасности: о строительстве  подвес
ных мостов через реку Кнтой, об 
улучш ении  охраны  общественного 
порядка в местах отдыха, а такж е  
об организации торговли в летний 
период.

С целью  оперативного решения 
всех вопросов, касаю щ ихся ор.ани- 
зацни летнего отдыха трудящ ихся, 
собравш иеся на совещ ании поста
новили: к 1* апреля нынешнего го
да руководителям  завком ов пред
приятий города разработать  кон
кретные планы  по благоустройству 
мест отдыха.

Затем  состоялось совещ ание тор
говой комиссии. С  предложениями 
по организации торговли в местах 
отдыха вы ступ ила за вед ую щ ая  г,р- 
торготделом А. Г . Ер ш ова .

На заводе пластмасс 
первым в строй действу
ющих вошел цех фтале- 
вого ангидрида. Но с 
пуском его вскоре обна
ружились крупные непо
ладки в работе оборудо
вания. Режим все время 
лихорадило. И план про
шлого года был выпол
нен лишь на 22 процен
та.

В декабре — я н в а р е  
были произведены рабо
ты по замене газовых хо
лодильников и наращи

ванию дополнительных 
секций на конденсато
рах намораживания. Эту 
работу производили кол
лективы ремонтно-сгрои- 
тельных управлений №  1 
и 2. Активное участие в 
устранении всех недос
татков в работе обору
дования приняли коллек
тивы цеха фталевого ан
гидрида и РМЦ.

В первых числах фев
раля был произведен за
пуск систем контактиро
вания. И резул ь т а т ы

оказались хоро ш и м и. 
Оборудование работало 
четко, ритмично, и кол
лектив цеха выдал в 
феврале сотни тонн но
вого продукта.

Взвесив свои возмож
ности, руководс т в о и 
коллектив цеха решили 
увеличить нагрузку на 
оборудование. И вот ре
зультат: продукции в
марте было выдано на 
сотни тонн больше, чем 
в феврале. А вскоре стало 
известно: коллектив цеха

фталевого ангид р и д а 
план первого квартала 
выполнил раньше срока 
на два месяца!

Хорошо поработали в 
течение этих двух меся
цев коллективы смены 
№  5 (начальник В. К. 
Сучков), ,\r5 I (началь
ник Г. H. Никулин), № 3  
(начальник В. 3. Хаз- 
нев), старшие операторы 
П. И. Наумов, В. Н.Шки- 
лев, В. А. Гавриленко и 
другие.

С. ВИ КТ О РО В.

п о  С Т Р А Н Е
Н А В С Т Р Е Ч У  Л Е Н И Н С К И М  

Д Н Я М
Г Р О З Н Ы Й .  О браз Л ен и н а  я изо 

бразительном  искусстве  -  та к  н а зы 
вается  одна из передвиж ны х вы 
ставок  Грозненского м узея  изобра 
зи тельны х  искусств, которая откры 
л аеь  в районном центре Чечено 
И н гуш ети я  —  Ур усм артане.

к п г т Р О М А  В  длительн ую  поездку с лекцвяии-конпертам и . посвя-
К О С Т Р О М Я -  в  У рож дения В  И . Ленина, выехали в сель-

."ен и ы м и  стол м узы ка н ты  Костромской филармонии. Более чем
1 Л , ?  Д у б а х  колхозов н лесозаготовителей они вы ступ ят  с лекин.-й- 
концертом «М узы ка  в жнзнн  В . И . Л е н и н а . .

Р Е К Л А М Н Ы Е . . .  Д О М А

П оставили  в поселке Д ж у м а  для 
показа сельским  за казчи кам  мон
т аж н и ки  межколхозной строитель
ной организации Зараф гаанской до
ли н ы  Узбекистана . Ко ттед ж и  с 
тр ем я— четы рьм я ком натам и полно
стью  собираю тся из готовых пане
лей новой конструкции.

Колхозники сдали первые за ка зы  
на изготовление таких домов.

(Т А С С )

ЗА РУБЕЖОМ
У С П Е Х И  Ч Е Х О С Л О В А Ц К И Х  

Т Е К С Т И Л Ь Щ И К О В  
П Р А Г А . Больш им  спросом на 

внутреннем и внешнем рынках 
пользую тся  чехословацкие трико
таж н ы е  изделия. Только  трест 
«Т р и ко таж н ая  промыш ленность» 
ежегодно вы пускает  164 млн. ш тук 
трикотаж ны х  изделий 2 145 наим е
нований. З а  последние 13 J j t r  об ъ 
ем продукции, вы пускаем ой трес
том, возрос более чем в полтора 
раза. Особое внимание здесь уд ел я 
ется  вы п уску  изделий из синтетиче
ских волокон.

П О Ч Т О В Ы Е  М А Р К И  К  Ю Б И Л Е Ю  
Б Е Р Л И Н .  К  150-летию со дня 

рож дения основоположника научно
го ком м унизм а К а р л а  М аркса  в 
Г Д Р  вы п ускаю тся  три юбилейные 
почтовые марки. Н а  одной из н и ' 
— портрет К . М аркса , на другой 
изображ ена ти тульн ая  страница 
«Ком м унисти ческого  манифеста» 
Т ретья м арка изображ ает  ти тул ь 
ную  страницу первого тома труда 
М аркса  —  « К а п и та л » .

П О  З А К А З У  С С С Р  
Б У Д А П Е Ш Т . Т ы сячн ы й  по счету портальны й кран изготовлен по 

за казу . Советского  Сою за на венгерском судостроительном  и крановом 
заводе. П о  сл учаю  его передачи за к а зч и к у  здесь состоялось то р ж ест 
во. Торгпред С С С Р  в Венгрии Б . К ,  П уш ки н  вы разил  благодарность 
коллективу предприятия за отличное выполнение советских за казо в

.А П Р Е Л Ь С К А Я  К Л У Б Н И К А  
С О Ф И Я .  С в е ж а я  клубника  в апреле! В ы р ащ и ва ется  она не в оранже- 

реях, а в полевых у с л о в и я х - в  госхозе Санданской  общ ины  Благоео- 
градского округа. Гр яд ки  здесь покрыты  полиэтиленовым и полотнищ а
ми, которые предохраняю т посадки от холодов, но д аю т доступ солн
цу. В о т  у ж е  второй год этот болгарский госхоз собирает уро ж ай  на 
полтора месяца раньш е  обычного . (Т А С С )

«Г П Р О Т Е С Т  К О О П Е Р А Т О Р О В
Л О Н Д О Н . Еж егод н ая конференция кооперативной партии в Брай то 

не вы несла резолю цию  протеста против экономической политики, кото
рая  вы зы вает  рост пен при за м ораж ивании  заработной платы . Д е л е 
гаты  приняли т а к ж е  резолю цию , в  которой они резко протестую т про
тив сокращ ения расходов на социальные нуж д ы .



ПАРТИЙНАЯ ЖИЗНЬ: ВОСПИТАНИЕ АКТИВНОСТИ

СОПОСТАВЛЯЯ 
Ф А К Т Ы
Как-то у меня произошел 

разговор с секретарем партор
ганизации цеха 27 завода по
лукоксования Степаном Геор
гиевичем Ф-лилеевым Я спро
сил у него, все ли коммунисты 
имеют партийные поручения и 
как их выполняют. Он заду
мался, потом назвал две—три 
фамилии, еще три... Словом, 
выяснилось, что без поручений 
в цехе добрая половина "тоя- 
щих на учете членов партии. 
Выражаясь технически, коэф
фициент полезного действия 
партийной организации был по
чти в два раза ниже возмож
ного.

Разговор о месте коммунис
та в своей парторганизации, 
начатый «Правдой», пришелся 
здесь кстати. В цехе провели 
два собрания по обсуждению 
выступлений «Правды». При
чем полемика увязывалась с 
жизнью цеха, с делами и за
ботами коммунистов. Спустя 
некоторое время партбюро це
ха 27 провело собрание, на ко
тором отчитались о своей ра
боте четверо коммунистов. 
Причем привлекли к отчгту 
двух коммунистов, хорошо 
выполняющих партийные пору
чения, и двух, относящихся к 
своим обязанностям ни шагко 
ни валко. И всем стало ясно, 
каким должен быть насто
ящий коммунист, каков круг 
его обязанностей в цехе. .

А должен он быть таким, к 
примеру, каким является член 
партии Василий Прокопьевич 
Зэхрямнн. Не для славы, а для 
общей пользы работает ои в 
парторганизации. Постоянно 
выполняет поручения. Был в 
разное время председателем 
группы народного контроля, 
секретарем первичной партий
ной организации цеха, воспи
тывал допризывников, являлся 
бессменным пропагандистом в 
бригаде Сейчас Василий Про
копьевич — член партбюро, 
председатель цехкома. И в 
том, что в цехе хорошо орга
низовано социалистическое со
ревнование, ведется большая 
воспитательная работа с людь
ми. много внимания уделяется 
повышению качества выпуска
емой продукции, есть опреде
ленная заслуга члена партбю
ро В П. Захрямина. Хорошо 
работает производствен н ы й 
сектор — значит, по coeei ги от
носится к партийному поруче
нию коммунист.

Отчитывался на партсобра
нии н коммунист Степан Фи
липпович Лыткин. Ему тоже 
было о чем рассказать. Не
сколько лет подряд возглав
лял комсомольскую, а затем и 
партийную организации цеха. 
Сейчас — член партийного бю
ро, отвечает за идеологический 
сектор. Выполняет поручение 
твО(. 1ескн. Тематика лекций 
разнообразна, читаются лекции 
с учетом интересов коллек
тива. Потому и хорошо посе
щаются. Кроме того, в брига
дах постоянно проводятся по
литинформации, беседы.

А вот коммунистам тт. По
номареву и Авакяну нечего 
было сказать. Р а б о т а ю т  
они в цехе не первый год. Уж 
давно можно было подыскать 
себе дело по душе, но... При
шлось краснеть перед товари
щами. Кстати, сейчас тзв. По
номарев работает агитатором в 
бригаде, отвечает за подписку 
в цехе, а Авакян ведет культ
массовый сектор и тоже с охо
той взялся за порученное де
ло.

Выходит, правильно помяли 
смысл начатого «Правде й» 
разговора об активности в пар
тийной организации коммунис
ты цеха 27. Активным должен 
быть каждый, где бы ни ра
ботал, ни находился, — вот к
чему сейчас здесь стремятся.

По-другому отнеслись к это
му в первичной партийной ор
ганизации цеха 87, где мне
недавно пришлось побывать на 
партийном собрании.

Повестка дня «Коммунист на 
производстве», которую пред
ложили собранию секретарь 
партбюро Константин Алексан
дрович Лапаннцын и члены 
партбюро, обещала в ы з в а т ь
большой разговор.

Доклад сделал член бюро 
Г. П. Некипелов. К  нему он 
готовился кропотливо. Ис
пользовал выступ л е н и я из
«Правды», делал соответству
ющие выводы. И слушали его 
с интересом, внимательно, но 
когда наступило время для пре
ний, в зале надолго воцари
лось молчание.

— А о чем говорить? — ус
лышал я голос соседа.

Г. П. Некипелов вложил в 
подготовку доклада немало 
труда. Но самое главное в нем 
было упущено: жизнь родно
го цеха отсутствовала в док-

ДРУЖЕСКАЯ ПОМОЩЬ
Н А  К О М С О М О '  Ь : к О Й  О Р Б И Т Е  I ■ -■

Тяжелый 25-тонный дизель-элек- 
трический кран, работавший на 
строительной площадке комплекса 
полистирола, неожиданно «забо
лел». Тшетно машинист пытался 
изменить вылет стрелы, вращая 
контроллер, однако стрела не по
виновалась.

При осмотре оказалось, что 
вышло из строя червячное коле
со стрел о в о й  л е б е д к и .  Ни 
в управлении механн з а ц и и, 
ни в конторе материально-техни
ческого снабжения строительства 
этой детали не оказалось. Снаб
женцы. стараясь отыскать ее. «об
шарили» почти всю область, но 
ни в одном родственном предпри
ятии ее не нашли Не мог ее из
готовить и ремонтно-механнческин 
завод.

Был послан запрос на завод-из
готовитель, но и оттуда ответ при
шел неутешительный Пока шли 
поиски, кран стоял почти весь ян
варь и половину февраля.

Как-то после комсомольского 
•обрания в управлении мехакнза- 
пн строительства главный ме

ханик коммунист Гриц Л. С., бе- 
едуя с комсомольцами, полушу

тя, полусерьезно заметил:
— Кран стоит полтора месяца 

Хоть бы вы, комсомольцы, помо
гли.

Кто-то из ребят сказал:
— И правда, ребята, поможем 

Напишем письмо в Челябичск ра 
завод в комитет комсомола

Назавтра письмо ушло в коми 
тет комсомола Челябинского ме
ханического завода Главэчерго- 
стройпрома. Через неделю при
шла телеграмма: «Просьбу выпол
ним». А на днях прибыла и сама 
И’таль. И снова кран в строю.

В редакцию газеты «Челябин
ский рабочий» послано письмо с 
просьбой поблагодарить комсо
мольцев механического завода за 
помощь.

В. ГУРЕН КО , 
внештатный корреспондент.

ляде. А вот как раз я пужчо 
было говорить о задачах кол
лектива, о мыслях коммунистов 
цеха, задеть за жнвое, взвол
новать. вызвать на откровен
ность.

Партия учнт нас критически 
относиться к каждому своему 
шагу, быть непримиримым к
недостаткам в своей работе. 
Это подчеркнул и X X I I I  съезд 
КПСС. И разве нечего было 
сказать члену партбюро Г. П. 
Некипелову о работе коммуни
стов цеха?

После долгих пр н з ы в о в 
председателя собрания выстун- 
ления-такн начались.

Справедливо была подверг
нута критике работа полит
школ, которых в цехе две. В 
них низка посещаемость, заня
тия проводятся на низком тео
ретическом уровне. Коммунист 
Головачев сказал:

—  Проходит учеба неинтере
сно, потому что знания, кото
рые несет нам пропагандист, 
взяты только из учебника. А 
ведь можно было найти инте
ресные, незнакомые многим до
кументы, факты...

В  партийной организации 
слабо ведется работа с моло
дыми коммунистами, а стар
шие товарищи, давая рекомен
дации тт. Федоровичу, Хому- 
ляку, Демьянову и Хохрякову, 
даже не узнали, что двое из 
них — Хохряков и Демьянов— 
партийных поручений не име
ют.

В  цехе в этом году больше
нарушений трудовой дисципли
ны (двенадцать прогулов). Со
лидная доля нарушений ло
жится на коллективы, возгла
вляемые коммунистами Анку
диновым и Антоненко. И раз
ве не было бы пользы, если бы 
этих коммунистов заставили 
отчитываться о своей работе? 
Все вместе и разобрались бы. 
Конечно, спросили бы с них, 
но и помогли советом.

В  партийной организации 
цеха 87 слабо ведется агит
массовая работа, группа на
родного контроля бездействует. 
А ведь всеми этими участками 
руководят конкретные люди— 
коммунисты.

Активность и пассивность 
коммуниста должны рассмат
риваться в партийных органи
зациях не как личные качества 
и черты характера человека, а 
как выполнение и невыполне
ние ими основных требований 
Устава КПСС, который обязы
вает каждого члена партит ак
тивно работать в одной нз 
парторганизаций.

А. С Т Е Н Я К И Н .
сотрудник многотиражной
газеты «Маяк».

С Е Р Ь Е З Н Ы Й  ра з говор о
больших делах состоялся не

давно в Иркутске на собрании 
автомобилистов нашей области. С 
обширным и интересным докла
дом выступил на этом собрании 
заместитель начальника област
ной ГАИ тов Берднев А. Г. Он 
дал подробный анализ автодорож
ных происшествий, случившихся 
в области в прошлом 1967 году, 
раскрыл их причины, предложил 
ряд рекомендаций, направленных 
на обеспечение безопасности дви
жения на дорогах области.

В докладе были широко приве
дены статистические данные; за
служивающие внимания не толь
ко руководителей автохозяйств, 
но и широкой общественности, 
области, профсоюзных и партий
ных организаций. Так, например, 
большой прошит автодорожных 
происшествий падает на случаи, 
когда водители нетрезвы и нару
шают правила уличного движе
ния. Это говорит о низкой дисци
плине среди водительского соста
ва, как следствии недостаточной

В И Н О В Н Ы Х

чай' по вине водителя а вто б а зы  
At I Н. Белина, выехавшего в 
рейс на автобусе в состоянии 
среднего алкогольного опьянения, 
без наличия при себе прав на уп
равление автомобилем, с путевы* 
листом, подписанным сторожен 
автобазы вместо контрольного ме
ханика В Маслянцсва, ярко по
казывает всю безответственность 
работников первой автобазы, от
сутствие грудовой дисциплины, 
формализм и низкий уровень вос
питательной работы в коллективе. 
В  результате тяжелый несчаст
ный случай.

Может быть, это случайность? 
Вннойен только шофер Н. Белин, 
превысивший скорость движения 
автомобиля в той части дороги, 
где она ограничена знаками. К  
сожалению, это ие случайность. 
Начальник автобазы т. Гриневич 
V А., главный инженер т. Штоль 
П М., начальник эксплуатации 
т. Горохов Л  Я. хорошо знают, 
что машины нх автобазы зачас
тую выходят по путевым листам, 
подписанным сторожами вместо 
контрольных механиков, что на
личие у водителей прав на упра
вление автомобилем проверяется 
от случая к случаю. Знали они я 
о том, что некоторые нюфери

К ОТВЕТСТВЕННОСТИ
требовательности со стороны ру
ководителей автохозяйств и обще
ственных организаций, слабого 
контроля за работой автотранс
порта на линиях, низкого уровня 
воспитательной работы в автохо
зяйствах.

В докладе приводился ряд при
меров, когда на линиях задержи
вались пьяные водители и достав
лялись в медицинский вытрезви
тель, а иногда вместе е ними по
падали и руководители автобаз. 
О какой же дисциплине мо)кет 
идти речь в таких автохозяйст
вах?

Много происшествий на доро
гах области происходит и из-за 
выхода на линию машин в тех
нически неисправном состоянии, 
что совершенно недопустимо. В 
каждом автохозяйстве есть конт
рольные механики, на обязаннос
ти которых лежит тщательная 
проверка каждого автомобиля, 
выпускаемого на линию. В  про
шлом году в области много не
счастных случаев произошло и по 
вине пешеходов, н а р у ш а в ш и х  
элементарные правила поведения 
на дорогах. Много пострадало 
детей.

Присутствовали на собрании и 
руководители автохозяйств наше
го города, в частности автобаз 
строительства, где п р о ш е д ш и й  
год также был далеко не бла|Ч>- 
получным. Были серьезные аварии 
на дорогах и наезды на пешехо
дов, выпуск на линии технически 
неисправных автомобилей —  по 
тем же причинам, о которых го
ворил в своем докладе т. Берди
ев А. Г.

Какие же выводы сделали из 
этого руководители управления 
автотранспорта т. Руденко М. Г. 
и т. Мнлявскнй Г. Ф. и руководи
тели автобаз? Судя по всему, не- 
юстаточные. Уже в этом году в 

городе на автотранспорте случил
ся ряд серьезных происшествий с 
тяжелыми случаями травматизма.

Последний возмутительный слу

имеют склонность к выпивке, и« 
своевременных мер не принима
ли.

Мало того, в буфете автобазы 
№  1 в рабочее время торгуют 
пивом, а руководство считает, что 
у ннх работают-де люди взр *- 
лые и знают, когда нм можно 
пить и когда нельзя. А ведь не 
та'к давно здесь же был случай 
пьянки на работе, в результате 
которой погиб один рабочий- 
медник, он тоже был взрослым 4S-V 
ловеком преклонных лет.

Может быть, контрольный ме
ханик В. Масляниев впервые до
пустил нарушение трудовой дис
циплины, уйдя с работы и оста
вив автобазу на попечение «ноч
ного директора» — рабочего на 
воротах? Далеко не так: механик 
не первый раз нарушает трудо
вую дисциплину, и только мягко
телость руководителей автобазы 
делала возможным его пребыва
ние на ответственной должности.

И разве не знали руководство 
автобазы и профсоюзная органи
зация, что в нарушение трудово
го законодательства водитель 
Н. Белнн несколько месяцев сис
тематически работал в ночной 
смене? Тоже знали. Суммируя все 
это, можно сделать вывод, что в 
происшедшей катастрофе повинен 
не один водитель, во и ру
ководящие работники автобазы 
№  1, создавшие предпосылки для 
случившегося. И отвечать за это 
вместе с шофером надо всем тем. 
кто своими действиями и бездей
ствием способствовал совершенно
му им преступлению.

Всем автохозяйствам города я 
в первую очередь. автобазам 
строительства следует принять к 
к неуклонному выполнению реко
мендации, высказанные в докла
де т. Бердиева А. Г., и сделать 
выводы из печального урока ав
тобазы Л'« 1. с тем, чтобы обеспе
чить безопасность движения на 
дорогах нашего города и области.

А. СЛАВЯН С КИ Й .

Ры бокоптильны й  щех коммунисти 
ческого труд а —  один из велущ ид 
на Ангарском холодильнике. В том , 
что коллектив предприятия уж о  
выполнил квартальны й  план, б о ль 
ш ая за сл уга  бригады  рыбообра
ботчиков В составе  Т атьян ы  Вуй- 
внд. Валентины  М акеевой, Вер м  
МаркедоновоП. Анастасии Куж п п о й . 
Их работа отличается хорошим 
качеством  и высокой производи
тельностью. Они с  успехом вы пол
няю т взяты е  социалистические обя
зательства  по досрочному вы полне
нию пятилетки.

На снимке: Т . Буйвнд . В . М аке , 
ева, В. Маркедоиова и А. К у ж о в » .

Фото И . А М О С О В А .

2 О Знамя КОМ МуНИЗМа ^ 16 апреля 1968 года  .... ........................



КАК ВАС ОБСЛУЖИВАЮТ

ВЫ РЕШИЛИ 
И О О В Е Д А Т Ь

Как и несколько лет на- 
рад, на фабрике-кухне неф
техимиков многолюдно. Да
же при беглом взгляде на 
сервировку столов, на окру
жающую обстановку чувст
вуешь, что к приему посети
телей здесь готовятся.

А  вот и первая группа, 
вошедшая в обеденный зал, 
выстраивается в очередь у 
касс. Меню предлагает бо
гатый выбор блюд. В этот 
день, например, в нем было 
четырнадцать первых н 
вторых блюд: рассольник
по-домашнему, похлебка, 
молочный суп с макарона
ми, котлеты, голубцы, пель
мени, блинчики и т. д. Раз
нообразные гарниры ко вто
рым блюдам — картофель
ное пюре, каша перловая, 
макароны и вермишель, 
свежая тушеная капуста.

А кто решил сегодня ог
раничиться холодной закус-

кой, тоже найдет по своему 
вкусу в буфете несколько 
сортов булок, пирожки с 
мясом, картофелем, пече
нью, беляши, жареный хек, 
овощной винегрет, ростбиф 
холодный, салаты из соле
ных огурцов и свежей ка
пусты с яблоками, сельдь- 
филе, несколько сортов кол
басы, сливочное масло, мо
лочные продукты, различ
ные консервы, варенье, 
компоты и конфеты —  от 
самых дешевых до самых 
дорогих.

Желающие берут комп
лексный обед. Он состоит 
из борща со сметаной, ту
шеной говядины с гречкой, 
кефиром или сыром. И сто
ит все это вместе с хлебом 
43— 45 копеек.

Немало рабочих по пу
тевкам объединенного зав
кома комбината получают 
здесь диетическое питание.

За двухразовое питание 
они платят в месяц всего 
9 рублей — остальные 29 
доплачивает профсоюз.

Готовят на фабрике-кух
не вкусно. Шеф-повар Ана
толий Сидоров (он награж
ден дипломом -«Лучший по 
профессии») и его помощ
ник Вера Туркина — масте
ра своего дела.

Работник РМ З Виктор 
Широков, председатель 
профсоюзной организации 
азотнотукового з а в о д а  
Александр Шерстов и дру
гие, с кем я побеседовал, 
говорят:
— Здесь заботятся о по

сетителях. И директор фаб- 
рики-кухни П. Латышев, и 
повара Н. Овчаренко, М. 
Клявочкина, Н. Догаднна, 
Г. Хорова, посудомойщица 
Л. Стрельникова, и кассиры 
Мария Бойко и Галина Ас- 
топчук — все они одинако
во приветливы с каждым из 
посетителей. А главное — 
еще н быстро обслуживают.

Как обычно, заглянул в 
книгу жалоб. Жалоб не на
шел в книге. Зато многие 
оставили свои слова благо
дарности за образцовое об

служивание. Вот одна нз 
них.
«Фабрика-кухня нам очень 

понравилась. Здесь вкусно 
готовят, приветливо встре
чают н быстро обслужива
ют. Мы увозим самые луч
шие впечатления о сибир
ских поварах».

Такого же примерно со
держания и запись уфим
ских нефтяников, пэнбыв- 
ших на нефтехимический 
комбинат для обмена пере
довым опытом.

Здесь же отведали сибир
ских блюд Зигмунд и Ган- 
зелка, знаменитые чехосло
вацкие путешественники.

Фабрика-ку$ия имеет 
три буфета на заводах ком
бината и одну автолавку. 
Это тоже очень удобный 
вид обслуживания.

ФабрИка-кухня— не един
ственное хорошее предприя
тие в системе орса Ангар
ского нефтехимического 
комбината. Столовые Л» 13, 
25 и некоторыёЛдругие го
же популярны у ангарчан.

Если вы решили пообе
дать, заходите!

М. А ЛИ ЕВ.

М А С С О В И К И  -  Ю Б И Л Я Р Ы
Десять лет назад при Дворце 

культуры нефтехимиков с о з д а л 
ся кружок массовиков. Недавно мас
совики отметили свой юбилей.

Я зад ала  несколько вопросов Га
лине Георгиевне Балакшиной. Она 
старшая в кружке и по возрасту, и 
по знаниям  Здесь она получила под
готовку и сейчас работает массови
ком в профилактории комбината. 
Она назвала  многие имена, с кото
рыми связан а  история кружка. Ре- 
вольл Гусев, Владимир Перфильев и 
Мила Цнбукеева, Лиля Андрюшкина, 
Тамара Антоненко , Нина Морозова. 
Все они за голы пребывания в круж 
ке стали профессионалами — массо- 
виками-затейниками и отличными 
танцорами.

Но самые теплые воспоминания 
б ы л и  об о с н о в а т е л ь н и ц е  кружка Лю 
д м и л е  И в а н о в н е  Ивановой, ее первом 
П о м о щ н и к е  баянисте и сценаристе 
В  Н М и н г а л о в е .  В фойе я успеваю
поговорить с новичками-кружковца- 
ми Надо сказать, что сейчас большой 
уклон в работе кружка в сторону 
разучивания танцев, особенно совре

менных. Это н привлекает сюда мо
лодежь.

Еще несколько слов о ветеранах. 
В. Иванов—инженер, руководит «те
атром миниатюр» в Иркутском поли
техническом институте, продолжает 
ходить в кружок для знакомства с 
современными танцами и пропаган
дирует их у себя в коллективе.

Р. Гусев пришел в кружок восемь 
лет назад — захотелось научиться 
танцевать липси. Увлекся, сейчас 
работает при Дворце культуры руко
водителем танцевальной группы, яв
ляется лауреатом многих смотров и 
конкурсов. Перфильевы Мила и Вла
димир — грациозная пара, актив
нейшие массовики, блестящие танцо
ры.

В  этот вечер юбиляры далн боль
шой концерт, сделав экскурс в про
шлое. Они показали все события, в 
которых принимали участие. А их 
в общем немало. Новый год. Дни Со
ветской Армии и 8 Марта, проводы 
русской зимы и молодежный майский 
бал, праздники первого паспорта и 
проводы в армию, первый праздник

новобрачных и «первый раз в пер
вый класс».

На сцене появлялись и старый и 
новый годы, Хоттабыч со своими чу
десами, бравый Теркин и золотая 
осень с караваем, русский скоморох и 
Емеля, совсем недавно разъезжавший 
по городу на печи на радость детям 
и взрослым.

В танцевально-показательном ан
самбле шестнадцать пар. Слажен
ность, отточенность движении, лег
кость в исполнении замысловатых па 
вызывают чувство любования. Пря
мо на сцене были проведены мнол1е 
игры, которые приносили затейники 
на городские площадки, в пионер 
ские и туристические лагеря — туда, 
где нуждались в веселом заводиле 

Юбилейный вечер продолжался 
долго, скучающих не было. Да пусть 
их и вообще не будет! И, как ска
зал директор Д к  нефтехимиков 
В. Фридман: «Надо, чтобы больше 
было коллективов, справляющих та
кие юбилеи». Н. БЛИНО ВА,

преподаватель музыкальной шко
лы, слушательница факультета 
журналистики ВУМЛ.

РУКОВОДИТЕЛЬ 
„ЭЛЕКТРОНА"

НА П РО Ш ЕД Ш ЕП  педавно городской вы
ставке детского технического творчества мо

жно было видеть работы технического кружка 
«Электрон», работающего при ЖЭКе-8. Руково
дит юными техниками Николай Максймович Лап
тев. Работает он электрослесарем по противо
коррозийной защите подземного газопровода в 
тресте ангарского горгаза. Мальчишки очень ува
жают этого человека и считают его своим другом.

Любовь к детям у Николая Максимовича дав
няя. Ведь в прошлом он —  п е д а г о г .  
Работал в сельских школах, вел физику, мате
матику. Всегда связывал теорию с жизненной 
практикой, увлеченно руководил техническими 
кружками...

Но по состоянию здоровьй Н. М. Лаптеву при
шлось уйти пз школы. Он очень быстро освоил 
рабочую профессию. И все же по своему призва
нию он остался учителем. Летом его посто
янно можно видеть в окружении детей, подрост
ков.

Ребят очень уж  привлекает работа с прибора
ми, общение с энергичным человеком, от которо
го они могут получить н получают технические 
знания. А зимой квартира Николая Максимовича 
Лаптева всегда открыта для ребят. Звонки раз
даются постоянно п после работы, и в выходные 
дин. Николай Максимович всегда приветливо 
встречает гостей. Ребята приходят затем, чтобы 
полупить у своего шефа необходимую консульта
цию, проверить изготовленную модель.

Среди ребят, которые приходят к Николаю 
Максимовичу, можно видеть школьника Во'лодю 
Калашникова. Ему трудно дастся алгебра Воло
дя по совету Н. М. Лаптева готовит задание, а 
потом они вместе разбирают его, анализируют 
ошибки, находят правильное решение. А вот ра
диолюбитель Юра Козлов, он собирает вместе с 
товарищами мощный транзисторный радиоузел. 
Приходят ребята с самыми разными вопросами, и 
на все они получают ответ.

Под руководством Николая Максимовича уча
щиеся Саша Долинин и Сергей Жирелов изгото
вили для школы прибор «Экзаменатор» Его мо
жно было увидеть на городской выставке.

А. Ш УБИ Н ,
пенсионер, член партийной организации горгаза.

у  Н И Х  ВЫ Д А Л С Я  сво- 
водный день. Такое слу

чается. Как на фронте перед 
боем, у них — перед новой ко- 
мандировкой. К Р А З ы - краса 
и гордость автобазы — стоят в 
гараже с поднятыми кузовами 
и капотами. Ребята проводят 
текущий ремонт. Потом, лени
во разворачиваясь, КРАЗы  вы
езжают на мойку и. доволь
ные, принимают горячий душ 
В  другое время их поливает 
холодный душ луж и мелких 
речушек.

Вот они выстраиваются ряд
ком, красивые, сильные маши
ны. Притихли перед новой и 
дальней дорогой, как и люди 
ва счастье.

А те, кто водит этих земных 
гигантских «жуков», занимают
ся формальностями: берут пу
тевки, «выбивают» мелкие зап
части, уточняют маршрут. Вы 
сокие, крепкие ребята, как на 
нодбор. Да их и действительно 
подбирали — по здоровью, зна
ниям, отношению к машине.

Многие мечтают сесть в ка
бину КРАЗа, но не многим 
удается. Когда прибыли . в 
седьмую автобазу первые 
КРА Зы , в управлении автомо
бильного транспорта заседала 
специальная комиссия, обсуж
дала кандидатуры водителей 
из числа желающих.

...Житов Николаи Алексее
вич. Шофер I класса из треть
ей автобазы. Коммунист, удар
ник коммунистического труда, 
ва стройке шестнадцать лет.

— Достоен!

За ним закрепили КРА З. 
Первый день Николай ходил 
вокруг машины и любовался 
ею. Было немного страшнова
то садиться за баранку Это не 
«газон» и не «зисок». Здесь 
надо крепче держать руль, 
внимательнее всматриваться в 
дорогу.

А началась она, дорога шо
фера Жнтова, в пять д е с я т 
втором году. После демобили
зации нз армии парень пришел 
на стройку в учебный комби
нат, где обучали на шоферов. 
Потом несколько лет работал 
в одной и той же автоколонне 
третьей автобазы. Возил лю-

товарнщ, опытный шофер Жн- 
тов.

Секреты эти просты: увле
ченность. За девятнадцать ме
сяцев работы на КРА Зе  сред
немесячное выполнение плана 
составило 211 процентов. Э ю  
значит, что свое личное обяза
тельство — закончить пяти
летку ко дню рождения В. И. 
Ленина — будет намного пере
выполнено. Уже в этом, треть
ем году пятилетки, коммунист 
Николай Жнтов будет рапор
товать о победе.

В. К У РЬЯ Н И Н О В .
На снимке: машину ведет

Николай Житов.
Фото автора.

землю с карьера к объектам. 
Бездорожье, грязь, вода. Но 
без устали урчали КРАЗы , без 
устали управляли ими люди 
Николай старался не отстать 
от всех, сделать больше.

Потом — Байкальск. Целлю- 
лозно-бумажный комбинат. Че
тырнадцать КРАЗов ангарчан 
выполнили тот же объом ра
бот, что и две автовазы. На 
строительной площадке глав
ного корпуса на очистных соо
ружениях работали день и 
ночь. Спали в кабинах, попе
ременно с напарником крутили 
баранку. Вывезли вовремя.

А С Ф А Л Ь Т
И М  только снится —
лей, грузы. Вечерами учился, 
повышал квалификацию, сдал 
на первый класс.

И только, когда сел за ба
ранку КРАЗа, понял — теперь 
начинается у него настоящее 
шоферское дело. Трудное, но 
настоящее. Далеко от дома — 
но настоящее. Без асфальта— 
но настоящее.

Асфальт только снится. И 
машинам, и людям. Да и не
когда нм ездить по асфальту.

Первые месяцы работы — ан
гарский химкомбинат. ' Возили

Жили в Байкальске в палат
ках, как на передовой. И под
нимали их, как в атаку, в лю
бое время дня и ночи. Однаж
ды во время аварии потребо
валась земля. Всю ночь под 
дождем шел поединок с водой, 
вода отступила.

Это всего лишь маленькие 
штрихи нз жизни шофера Ни
колая Житова и его товари
щей. У  них не геройская ра
бота, скорее скучная. Землю 
увозят, землю привозят. Но 
как нужна эта земля, знают

все строители.
К РА З  Жнтова уже прошел 

130 тысяч километров без ка
питального ремонта, вдвое 
длиннее положенного срока. И
пока ремонт не планируется, 
потому что на этой машине ра
ботают два коммуниста. А 
этим сказано все. Напарник 
Иван Серко недавно возвра
тился нз армии. У парня тре
тий класс, но трудолюбия ему 
не занимать. А опыт, секреты 
профессии передает старший
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СПОРТ  •  СПОР! -  СПОРТ

П О С Л Е Д Н И Е  
С Т А Р Т Ы коньки

К  ИТОГАМ СЕЗО НА

Последними стартами в 
Свердловске на первен с т в е 
ВЦ СП С  и на X X II I  празднике 
Севера в Мончегорске завер
шился финал спортивной зимы. 
Как выступили в олимпийском 
году ангарчане?

Наши молодые скороходы 
О. Попов, показавший недавно 
на Урале хорошее время (8 
минут 09,6 сек. в в беге на 
5000 метров, а на 3000 метров 
— 4 мин. 39 сек.), и Е. Чащнн, 
хотя и заменили ветеранов, 
став чемпионами (первый по 
юниорам, второй — по взрос
лым в области), но все же вы
ступили ниже своих возмож
ностей, не сделав шага вперед.

Спринтер А. Башков (СК 
«Ермак») неплохо готовился к 
сезону как многоборец, а за
тем сменил направление. В  Ал
ма-Ате результат международ
ного класса для Башкова так 
и не был достигнут. Он не до
тянул 0,1 секунды.

Вплотную к выполн е н н ю 
норм мастеров спорта подо
шли В. Непомнящих и Г. Алек
сеев (СК «Ангара»), Первый, 
слишком много сил потратив
ший в командных соревнова
ниях, не дотянул 6 сек. в беге 
на 10000 мегров — 17 мин. 
05,9 сек.; другой оказался ма
лоопытным в этой стайерской 
дистанции.

Отлично в зачетной группе 
среди перворазрядников пока
зал себя выпускник политехни
кума В. Прочко.

Женская группа к середине 
сезона взяла хороший разбег. 
Е. Праскевичине, выступая в 
первенстве СК «Ермак» в беге 
на 1500 метров, показала 2 
мин. 33 сек., что выше рекор
да области, и набрала лучшую 
сумму в многоборье за послед
ние пять лет в области. Г. Во- 
долазова, побив свои личяые

«ВЕСНА» В  Н О ВО С И БИ РС КЕ
В Новосибирск выехали коллективы участников 

художественной самодеятельности Д К  нефтехимиков 
для выступления в отборочном конкурсе на Всемир
ный фестиваль, который состоится в Софии.

Ансамбль народного танца нефтехимиков подго
товил программу из народных сибирских танцев. Во
кальный ансамбль «Весна» подготовил обширную 
программу из советских и зарубежных песен, с кото
рой выступит на подмостках сцены Новосибирска на 
конкурсе вокалистов.

Б. НИКОЛАИЧУК.

Г А С Т Р О Л И  А Л Т А Й С К О Г О  К Р А Е В О Г О  Т Е А Т Р А  
Ю Н О Г О  З Р И Т Е Л Я ,  16 апреля 

Д К Н ЕФ Т ЕХ И М И К О В
БЕС С М ЕРТ Н Ы Й  ДОЗОР. Начало в 10 н 15 часов.

Д К «С О ВРЕМ ЕН Н И К »
ТРИ  ПО РО СЕНКА. Начало в 10 и 15 часов.

Со дня основания городского профессионально- 
технического училища Nk 8 работает в нем препо
давателем физподготовки коммунист Николай 
Степанович Ладухин. Сотни отличных спортсме
нов подготовил он за тринадцать лет своей рабо
ты.

На снимке: Н. С. Ладухин проводит занятия 
На брусьях — Галя Щербакова.

Фото И. АМОСОВА.
достижения, вплотную подо
шла к своему же рекорду, ус
тановленному три года назад 
Ее стабильное выступление toa 
стайерских дистанциях дало ей 
право остаться в десятке силь
нейших ЦС «Труда» и стать 
чемпионкой клубов России. Не
плохо выступала в Челябинске 
новоиспеченный мастер спорта 
Г. Казакова, у которой боль
шие возможности в беге на 
1000 метров.

В  командной борьбе первое 
место за спортсменами друж
ного коллектива С К  «Ангара», 
нанесшего впервые за послед
ние пять-шесть лет поражение 
С К  «Ермак».

В  этом году при централь
ном стадионе «Ангара» созда
на специализированная школа 
конькобежного спорта. У ж е  
сейчас набраны группы, где 
новый приток юношей и деву
шек в два—три месяца пройдет 
первый отбор.

Ангарск зарекомендовал се
бя. как один из перспективных 
центров конькобежного спорта. 
По последним данным статис
тики, на нашем льду были по
казаны лучшие результаты в 
этом. сезоне в многоборье: 
Л. Скобликовой — 194,5 очка 
для равнинного катка, а так
же ряд результатов в баге на 
500 и 1000 метров.

Новый сезон не за горами. 
Скороходы СК «Сибиряк» н 
«Ангара» уже начали разгру
зочные тренировки в ¥ пойме 
Китоя.

В  заключение необходимо 
отметить хорошую работу ста
диона «Ангара». Директор 
К. С. Лукашов и рабочие про
явили большое внимание к 
подготовке льда, а также со
хранности его в теплое время 
весны.

В. А ВД ЕЮ К , 
внештатный корреспондент.

ЕСТЬ В АНГАРСКЕ 
А Л Ь П И Н И С Т Ы

Секиня альпинизма существует в С К  «Ангара» с 1963 
года. Пять лет назад это была всего лишь группа эн
тузиастов, насчитывающая шесть человек. Теперь здесь 
занимается около 100 спортсменов.

— Кто хоть раз вкусил радость покорения горной 
вершины, тот уже никогда не откажется от такого ощу
щения еще раз.Спустишься вни# и после горного воз
духа чувствуешь себя на десять лет моложе. Такой 
спорт помогает и в учебе, и в работе, — говорит тренер 
ангарских альпинистов мастер спорта международного 
класса Ирина Ефимовна Корнева. Несмотря на заня
тость (работает она главным специалистом Иркутского 
Промпроекта), Ирина Ефимовна ведет секцию на об
щественных началах.

Тренеру активно помогают второразрядник Люда Л а 
рина, супруги Подольские, Эдуард Малышеяко. Это 
«ветераны» секции. Они уже много раз штурмовали 
снежные пики Саян, Тянь-Шаня, Памира. Их заветная 
мечта — к 100-летию со дня рождения В. И. Ленина 
совершить восхождение на пик Ленина.

Три года подряд секция полным составом выезжала 
на альпиниады в горы Тянь-Шаня. Не раз ангарские 
альпинисты участвовали в областных альпиниадах, ко
торые проходили в Саянах.

Недавно Ирина Ефимовна участвовала в работе Все
союзного пленума альпинистов СССР. На пленуме гово
рилось о дальнейшем развитии альпинизма в нашей 
стране, о всемерной его поддержке со стороны спорт- 
обществ. Эти условия не всегда выполняются. Секция 
альпинистов единственная в Ангарске и, пожалуй, са
мая многочисленная из всех секций С К  «Ангара». Од
нако помощи руководство спортклуба альпинистам поч
ти не оказывает, мотивируя это тем, что альпинизм не 
ведущий вид спорта. А новички все идут и идут в сек
цию. Желание заниматься спортом смелых у ан- 
гарчан огромное, и следует пойти им навстречу.

В. М ЕР К У Ш ЕВ , 
слушатель фахультета журналистики.

ФЕСТИ ВАЛЬ ЛЕНИНСКИХ ФИЛЬМОВ
Д ЕС ЯТКИ  художествен

ных, документальных кар
тин ^освящены жизни и дея
тельности Владимира Ильича 
Ленина. Его образ создали на 
экране такие замечательные 
актеры, как Борис Щукин и 
Максим Штраух. Борис Смир
нов и Михаил Кузнецов, над 
воплощением образа Ленина в 
кино плодотворно трудились 
режиссеры Михаил Ромм и 
Сергей Юткевич. Лев Кулид
жанов и Марк Донской...

Фильмы этих режиссеров ап-

гарчане смогут снова увидеть 
в Ленинские дни на экранах 
кинотеатров и клубов города. 
Ангарское отделение кинопро
ката проводит кинофестиваль 
«Живее всех живых».

В  репертуаре кинофестиваля 
картины «Сердце матери». 
♦ Верность матери», «В начале 
века», «Ленин в Октябре» и 
«Ленин в Польше», «Человек с 
ружьем», а также хроникаль
но-документальные и научно- 
популярные картины «Вблизи 
России», «Рукописи Ленина»,

«Три весны Ленина», «Живее 
всех живых» и другие.

В  эти дни на экраны города 
выходят и фильмы о больше- 
внках-ленннцах — « П е р в ы й  
курьер» (фильм1 рассказывает 
о том, как распространялась 
большевистская газета «Иск
ра»), а также картина «Нико
лай Бауман».

В клубах и Дворцах культу
ры проводятся лекции и бесе
ды об Ильиче, о претворении в 
жизнь ленинских заветов.

Ангарский техникум легкой промышленности о б ъ я вл я е т  набор учащ ихся 
ча  1968— 1939 учебны й год по следую щ им специальностям :

В Е Ч Е Р Н Е Е  О Т Д Е Л Е Н И Е
Ш вейное производство.
Б ухгалтерский  учет.

З А О Ч Н О Е  О Т Д Е Л Е Н И Е
Ш вейно*  производство.
Б ухгалтерский  учет.
Технология изделий из кожи.
М аш и н ы  и оборудрвание швейных ф абрик.
Трикотаж ное  производство.

Прием заявлений  с 1 апреля по 5 августа 1968 года. Вступительн ы е  
экзам ены  проводятся в четыре потока. З а  справкам и  обращ аться  по адре
су г. Ангарск, ул. Горького . 21. кабинет 23. отдел кадров.
О становка трам вая «Ш вей н ая  ф абрика», телефон 2-32-92. (279)

Производится набор курсантов я скнй городской отдел милиции. теле- 
вы сш ие и средние учебные заведения фон 2-21-31.
М инистерства охраны общ ественного Здесь ж е  производится аомплектова- 
Ьорядка С С С Р . ние ш татны х должностей милиции.

За  справкам и обращ аться  в Апгар- (284)

п
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В КИНО
« А Н Г А Р А *  —  Анна иа шее. 17-30.

19-15. 21.
Д К  Н Е Ф Т Е Х И М И К О В  —  О б н а 

ж енная маха. 13. 19, 21.
« М И Р »  —  П оэма двух сердец. 10. 

12. 14. 16. 18. 20. 22.
« Д К  « Э Н Е Р Г Е Т И К »  —  СовершеИт 

но секретно. 15, 17, 19. 21.
« О К Т Я Б Р Ь »  —  Ж аворонки при

летаю т первыми. 10, 11-40. 13-20, 15, 
16-10. 18-20, 20. 21-40. (удлиненный— 
«Через годы врем ени»).

« К О М С О М О Л Е Ц »  —  Бабье  цар 
ство (дети до 16 лет не допускаю т
ся ) 10. 11-55. 13-50, 15-45, 17-40,
19-35. 21-30 (удлиненны й— «Без с ви 
детелей», « В  предрассветной ды м 
к е » ). %

« П О Б Е Д А *  — Чудо в Ломбош с 
(лети до 16 лет  не д опускаю тся). 
10. 11-40, 13-20. 15. 16-40, 18-20, 20,
21-40.

К Л У Б  пос. К И Р О В А  —  О печален
ная родня (дети до 16 лет не допу
ска ю тся ). 19-15, 21.

« П И О Н Е Р »  —  На одной планете. 
10. 15. Д уб р авка . 12. 13-30. Твой со
временник (2 серии). 17, 19-30, 22.

«Ю И О С Т?»» -  Зал  « Л у ч »  — 
Отелло п Д ю лахазе . 10. 12, 14, 16.
18. 20. 21-40 (удлиненный — «Лесная 
си м ф о н и я» ). Зал  «Восход» — П уть  
на арену. 17, 18-40. 20-20. 22.

Кинотеатру «П обед а» требуется 
уборщ ииа.

Кинотеатру «Ком сом олец» срочно 
требуется кнномеханнк.

ПРИГЛАШАЮТ НА РАБОТУ:
О Р С  Н Е Ф Т Е Х И М К О М Б И Н А Т А  —

продавцов на м елкую  розницу. Зд есь  
ж е  о б ъявляется  набор на курсы  про» 
давцов газводы . (270)

Редакция ангарской городской 
газеты «Знамя коммунизма» — 
шофера легковой машины.

Управление строительства —  в ве
домственную  охрану (м у ж ч и н ). О б р а 
щ аться : ул . О кт яб р ьска я , 10. 
______________________________________ (237)

М ехколонна 30 треста «Востоа- 
сибэлектросетьстрой» —  инженера- 
см етчика, знакомого с алеатромонтаж- 
ными работами, крановщ иков автомо
бильных н тракторных кранов, слеса- 
рей-сантехников 3, 4, 5 разрядов.

___________________ (209)

Заво д  №  5 У П П  —  бетонщ иков (м у ж 
чи н ). токарей 4—5 разрядов, слесаря 
по ремонту технологического оборудо
вания 4—5* разрядов, съем щ ико в мин* 
ваты , уборщ ицу. Одиноким  предостав
ляется  общ еж и тие.

О бр ащ аться : пос Ю го-Восточный,
завод S t  5 У П П , отдел кадров. (159)

А Н Г А Р С К И И  А В Т О Р Е М О Н Т Н Ы Й
З А В О Д  —  слесарей по ремонту обору
дования, разнорабочих, слесарей-инст

рум ентальщ иков, уборщ ицу. (247)

П редприятие нерудных материалов 
У П П  — бульдозеристов, токарей 6— 6 
разрядов, электриков, рабочих по 
очистке железнодорож ных путей (ж е н 
щ ин). рабочих п цехи (ж е н щ и н ), сле
сарей. м аш инистов земснарядов. Оди
ноким предоставляется общ еж итие.

З а  справкам и  обращ аться в отдел 
кадров, телефон Я Й Н . проезд авто б у 
сов «М ай ск  — Зверево*. (287)

И З В Е Щ Е Н И Е  
18 апреля в Д К  нефтехимиков со

стоится ' п убличная лекция на тем у: 
«Современный А р абский Восток» иэ 
цикла «М ир  сегодня». Н ачало  в 20 ча- 
сов. Читает  кандидат исторических на
у к  сотрудник института м еж дународ 
ных отношений М И Р С К И П  Г . И . (М о 
с к в а ).

П равление.

Редактор В. П. КУЗЬМ И Н .

М айский  ремонтно-механический за* 
вод —  слесаря-инструм ентальщ ика, то 
карей. слесарей по ремонту станочного 
оборудования, м аш иниста автопогруз* 
чика, слесаря-тисочннка 5-го разряд а .

(265)

Ко ллектив Ангарского  С М У  трес
та Сибтепло изоляц ия с  прискорби
ем извещ ает о преждевременной 
смерти начальника  отдела снабже* 
ння

А Л А Ш К Е В И Ч А  
Ю р ия Я ковлевича

и в ы р аж ает  соболезнование семье 
покойного.

П охороны состоятся  сегодня в 
15 часов. (Адрес: 76-6-23).

А д м инистрация, партком , завком  
и ко ллектив цеха 3 Н П З  с при
скорбием извещ аю т о преждевре
менной смерти

Р У Д Е Н К О  
В и тали я  Устиновича 

и в ы р аж аю т  глубокое соболезно
вание семье и родственникам по
койного.

К о ллекти в  Ангарского управления 
строительства Востокхнм защ нта  
вы раж ает  глубокое соболезнование 
н ачальнику О Т С  управления Алаш- 
кевичу М . Я . по поводу’ скоропо- 
стижпой смерти его брата 

А Л А Ш К Е В И Ч А  
Ю р ия Я ко влеви ча .
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